

御園小だより

平成25年7月19日
伊勢市立御園小学校

No. 67

校長室より

明日から、子どもたちの待ちに待った夏休みです。長い40日あまりの期間が、健康で有意義なものとなりますよう、よろしくお願いします。

私の子どもの頃の夏休みは、夜明け前から起き出して、まず近くのクヌギ林にカブトムシやクワガタムシを捕りにいきました。そのあと朝ご飯を食べて、ラジオ体操。ほんの少し勉強したあと、友だちと山の中を走り回って遊びました。お昼からは川で水泳(私の出身小学校では、指定された川の遊泳場がありました。)してからちょっと



朝顔の観察

お昼寝・・・。毎日がこんな過ごし方でした。まあ健康的と言え言えなくもないのですが、何もなかった時代だったということなのでしょう。もちろん、今の時代には、こんな過ごし方をしたくても出来ませんよね。逆に考えると、何もないけれど良い時代だったのかも知れません。

今日は夏休みについて、日課表などを見てあげてください。無理はないか・無駄はないかなど、いろいろとアドバイスをしてあげてください。そのあと、皆様方の子ども時代の夏休みを、熱く語ってあげてください。子どもたちは、きっと興味を持って聞き入ることと思います。

地域集会

7月18日(木)、夏休み前の地域集会が行われました。普段の登下校の様子や反省点を話し合ったあと、危険箇所の確認や夏休みの過ごし方なども話し合われました。また地区によっては、夏休みに行われる地域行事についても話し合われました。

夏休みに入りますと、子どもたちは学校中心の生活から、ご家庭や地域が中心の生活となります。引き続き、見守り等をよろしくお願いいたします。

ホームページでご紹介します

夏休み中も、ホームページの内容は、できるだけ更新していきます。ただ、行事等がありませんので、学級園や花壇の様子、工事や研修会の様子などが中心になります。また、学校だよりにつきましては、ホームページだけのご紹介になります。よろしければご覧下さい。

御園小学校ホームページ ⇒ <http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-e/>

夏本番

今週火曜日の朝、校庭のクスノキの枝で、でクマゼミが鳴いていました。「シャーシャーシャー」とせわしなく鳴くクマゼミは、真夏の象徴のように思います。アブラゼミとともに、暑さがさらに増してしまうように感じますね。それでも、これらの真夏の蝉が鳴きやむ秋を迎えると、何となくもの寂しさを感じてしまうのも事実です。

明日からいよいよ夏休み！確か去年も書いたように思うのですが、この真夏の蝉たちが活躍しているうちに、夏休みの宿題は終わらせたいものですね。そしてツクツクボウシが鳴き出す頃には、余裕を持って9月の準備をしていられたらいいですね。

ご注意ください ～夏休みの生活～

子どもたちにとって楽しいことが多い夏休みですが、反面危険もいっぱいです。どうぞ、今年の夏休みが、思い出いっぱいのすばらしいものとなるよう、ご家庭でもご注意ください。

- ・ **水の事故** すでに全国でたくさん事故がおきています。御菌小学校には宮川が校区を流れています。もちろん、用水路も網の目のように流れています。十分お気をつけください。
- ・ **交通事故** 子どもたちの自転車の乗り方が、特に気になります。急な飛び出しや右左折など、自転車の乗り方には、ご家庭でもご指導ください。暑い毎日ですが、ヘルメットの着用についてもお願いします。
- ・ **不審者等** 夏休み中は、子どもたちの行動半径も広がります。不審者に遭遇したり、犯罪に巻き込まれたりすることのないよう、十分ご注意ください。また、不審者に会ったら、すぐに警察へ通報してください。
- ・ **健康管理** 長い夏休みになると、生活のリズムを壊してしまいやすくなります。「早寝早起き朝ご飯」は、休み中もしっかり守らせてください。もちろん、冷たい物の食べ過ぎ・飲み過ぎなどにもご注意ください。
- ・ **挨拶** 夏休みには、親戚や友だちの家を訪問する機会が多くなります。訪問するときのマナー等については、ご家庭で十分ご指導ください。「おじゃまします」「おじゃましました」という挨拶はもちろんのこと、訪問先の方の言うことをしっかり聞くことや、使った物の後かたづけや掃除、あまり遅くまでおじゃましないなど、基本的なマナーをご指導ください。

ありがとうございました

本日で、前期前半が終了いたしました。保護者の皆様方には、学校教育活動に対しまして、いろいろとご協力いただきましたこと、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

なお、夏休み中に学校へご用の方は、いつも通り黒門のインターホンでお知らせください。ただ、夏休み中職員は会議や研修で、大変出張が多くなっております。職員へご用の折には、あらかじめお電話でご確認をいただくとありがたいです。

※土日と8月13日・14日・15日は、閉校させていただきます。